









LLOYD NORTE ALEMAN-BREMEN

Servicio regular de vapores correos rápidos entre España y Sud América... Directamente para Lisboa, Rio de Janeiro, Santos, Montevideo y Buenos Aires...

Luis G. Reboredo Isla

VIGO, García Ollivier, 2. — Villagarcía, Marina, 14

LA EXPOSICION

GRAN BAZAR DE CALZADO

EMILIANO DOMINGO

Calle del Mercado, núm. 10

Gran surtido en todas clases y sección económica a precios de fábrica... Representante exclusivo de las mejores fábricas...

Agricultores!

Abonad con NITRATO DE SOSA DE CHILE y obtendréis un beneficio mínimo de 100 pesetas por cada 100 kilogramos de nitrato empleado...

Todas las casas que se dedican a la venta de abonos químicos ó minerales, expenden NITRATO DE SOSA DE CHILE.

En la Delegación del Comité del Nitrato de Sosa de Chile, Barquillo 21, Madrid, se resuelven gratuitamente las consultas relativas a la aplicación de este abono...

Advertisement for Hamburguesa Sudamericana shipping line, including ship names and routes.

CONCURSO DE GANADOS DE LA PROVINCIA

Conclusión de la conferencia del señor Espeso del Pozo.

Los trabajos de laboratorio muestran unas enormes diferencias de concentración en el sublimado por ejemplo según tenga que operar sobre una u otra forma bacilar...

Como la tenacidad de las materias virulentas sobre todo cuanto impregna es muy variable, ya que esta circunstancia de resistencia depende del carácter de la propia infección...

En general puede decirse que sumariamente esta práctica debe reducirse a hacer la desinfección lo más práctico posible y para ello es preciso tener en cuenta las prescripciones siguientes:

1.ª Hacer una previa desinfección de caballerizas y establos sin limpieza anterior; así procuramos esterilizar los gérmenes contenidos en los restos de camas, piosos, etc.

2.ª Practicar una escrupulosa limpieza interviniendo en ella si es posible la lejía de sosa y completarla con un baldeo detenido; esta práctica ha de dirigirse principalmente sobre rincones y puntos poco soleados...

3.ª Con estas medidas previas da mos paso ya a la verdadera desinfección, tenaz, intensa y copiosa con los más adecuados materiales.

Este claro es, es el procedimiento a seguir en los graves casos en que una epizootia supone para nosotros un serio peligro. Pero en las prácticas diarias a que sometemos a nuestros ganados...

cuada, debe figurar la limpieza y la desinfección elemental practicada con cuerpos sencillos en su poder químico, pero suficientes a mantener un ambiente apto que nos garantice de cultivos contrarios.

Y por último vamos a decir cuatro palabras sobre vacunación. Este es un poderoso medio preventivo que resume por así decirlo cuantos resultados positivos en bacteriología nos ha entregado el laboratorio; su práctica está subordinada a la aparición de nuevos hechos comprobados y por eso puede decirse que es un medio que en potencia, lleva la esencia de los más fuertes conocimientos epizooticos.

Este conjunto de medidas que nos pone en las manos la perseverante laboriosidad de los hombres de mas claro talento, constituyen un auxiliar inapreciable que nos garantiza un éxito en el cultivo de nuestros animales.

Delegación de Hacienda

Teniendo en cuenta las modificaciones introducidas en la organización administrativa del ministerio de Hacienda por los reales decretos de 16 y 21 de junio último...

1.º Bajo la denominación de Administración de Rentas públicas quedan refundidas las Administraciones de Contribuciones, Propiedades e Impuestos y Rentas arrendadas.

Por tanto las declaraciones de altas y bajas, instancias, balances, certificaciones de presupuestos de Ayuntamientos y Diputación provincial y demás documentos que los particulares, sociedades y corporaciones se hallan obligadas a presentar en algunas de las suprimidas Administraciones de Contribuciones, Propiedades e Impuestos y Rentas arrendadas...

2.º En las actuales Tesorerías de Hacienda, que pasarán a denominarse Tesorerías-Contadurías, se refundirán los servicios de dichas Tesorerías y los de la sección de Teneduría de libros de la Intervención de Hacienda.

En su virtud, los documentos que los contribuyentes, rogados y presentaban en la Tesorería e Intervención de Hacienda, deben presentar, a contar desde 1.º del corriente mes, en la Tesorería-Contaduría cuya dependencia actuará en el local que ocupaba la Intervención de Hacienda, pasando esta dependencia al que tenía la suprimida Tesorería de Hacienda.

3.º La substanciación y resolución de las reclamaciones económico-administrativas, que tanto de oficio, como a instancia de parte, se promuevan contra acuerdos de las oficinas provinciales del ramo de Hacienda...

Los Barrios de Bureba

ACTO EDIFICANTE

Día eminentemente religioso y de recto espíritu cristiano fue el que vivió ayer el piadoso vecindario de este pueblo.

Debíose ello al acto de entronizar con toda solemnidad al S. C. de Jesús en casa del médico de esta villa don Aurelio Sáiz Aldama.

Los que de antiguo conocen las arregadas creencias de este hombre modelo de caballería cristiana y las virtudes de su piadosa esposa doña Teresa de la Hoya no habrán podido sentir ex trañeza ante este acto público y patente de fe cristiana. Comenzó la fiesta con una misa solemne que celebró en la Iglesia parroquial a las diez de la mañana el Padre Miguel Izquierdo, S. J., asistido por don Rafael A. Santolusa y don Esteban Rojas, párrocos de Cornadilla y La Parte como decano y subdecano respectivamente, actuando de maestro de ceremonias don Bruno Estefanía, párroco de los Barrios.

Un coro de seminaristas contó con gran afinación la mise de Pío X y varios motetes. El templo veíase lleno de fieles a pesar de ser día laborable y hallarse ya en época de recolección.

También asistieron varios forasteros, entre ellos, el farmacéutico y acaudado de Poza de la Sal, don José Sáiz Aldama, que quien estar asociado a esta fecha memorable en el hogar de su hermano legado el momento del Evangelio subió al púlpito; P. Izquierdo, y en fresco célica y concepto elevado, pone de relieve el valor de reparación y desagravio que encierra el acto que se iba a realizar. Terminada la misa, trasladóse la concurrencia al domicilio del señor Sáiz Aldama donde había de verificarse la entronización. Con arte exquisito y elocuencia de buen gusto, habíase convertido en verdadero oratorio el comedor, en cuyo testero se levantaba un arstilico trono, profusamente adornado de luces y flores. Prevo un cántico religioso, entonado por los seminaristas, y hecha la bendición de la artística y rica imagen, conforme al ceremonial de estos casos, la tomó en sus manos el jefe de la familia, colocándola en el altar preparado. A continuación leyó el señor Sáiz Aldama, con entonación vigorosa, la consagración de toda su familia al Divino Corazón. El acto parecía ya terminado y sin embargo nos aguardaba la más grata de las emociones: Gracias y espíritu, avencó hasta el ple de la imagen que acaba de ser entronizada una angélica criatura.

La hija Sáiz, la mayor de las hijas de este cristiano hogar, cavó en la divina imagen sus ojos candorosos y empuzó a recibir un bálsamo perenne, admirablemente adaptada a las circunstancias, titulóse «Entre, Señor». Un profundo silencio reinaba en la sala. Las estrías hechas de sentimiento y dichas por la hija de manera inimitable, iban levantando en cada pecho una tempestad de alientos. Todos nos sentimos hondamente conmovidos. Difíase que trocaba en el ambiente y teníamos ante los ojos la visión de algo sobrenaturalmente sublime.

hondamente conmovidos. Difíase que trocaba en el ambiente y teníamos ante los ojos la visión de algo sobrenaturalmente sublime.

El P. Izquierdo emocionado también, hizo de nuevo uso de la palabra para pedir al Divino Corazón que derrame sus bendiciones sobre lugar tan cristiano. Vibraron las notas pasadas y solemnes del himno el Sagrado Corazón y el acto terminó. Terminó, decimos; pero que aunque luego los flores de Sáiz obsequiaran a los invitados con refrescos y un espléndido lunch qué podía importarnos aquello al lado de la jornada de fe y religiosidad que acabábamos de andar?

Duradera, Imborrable, será la huella que dejará este acto en los que tuvimos la dicha de presenciarlo.

JA. JOR.

Los Barrios de Bureba, 29 junio 1924.

Hontomín

Días pasados se celebró en esta villa una fiesta preciosa con gran entusiasmo y un sinnúmero de concurrentes de los pueblos inmediatos.

A las dos de la tarde las autoridades civiles, militares y eclesiásticas, se reunieron en la plaza del Sagrado Corazón de Jesús, al lado del magnífico pabellón que el efecto estaba preparado.

Referidas autoridades recibieron cortesmente al señor maestro don Gregorio Rodríguez, iniciador de la conferencia pro patria.

El señor alcalde presidente, don Lucio de la Peña, hizo uso de la palabra saludando a los concurrentes y haciendo la presentación del referido señor maestro don Gregorio Rodríguez.

Acto seguido hizo uso de la palabra el conferenciante señor Rodríguez y con una gran elocuencia desarrolló su tema basado en los efectos del análisis. La conveniencia de que la enseñanza se centre en adelantos satisfactorios y eminentemente educativos exhortando a los padres y madres de familia al cumplimiento del ineludible deber que tienen de mandar a sus hijos a las escuelas; terminando con eucuentes vivas al Rey, a la Patria, al Directorio y a la Religión, contestando la concurrencia toda.

Acto seguido ocupó el puesto e hizo uso de la palabra el secretario de la Corporación municipal de la villa don Vicente Ortega Gilmes, saludando en nombre del ilustrísimo señor delegado gubernativo, que para esta fiesta había sido invitado y en nombre suyo propio, a todos los concurrentes y después nos habló con gran elocuencia de los efectos que produce la ignorancia; recomendó la celebración de otras fiestas culturales.

Grandes aplausos y felicitaciones de la concurrencia mereció el conferenciante.

La fiesta terminó; habiéndose con un barquete a las autoridades.

El Corresponsal.

Advertisement for 'SOLUCION BENEDICTO TIICOL "S" HEROINA' medicine, describing its benefits for respiratory and digestive issues.

Advertisement for 'Recuerde V!' medicine, featuring an illustration of a man and text describing its effectiveness for stomach and intestinal ailments.

Large advertisement for 'El mejor Purgante AGUAS DE CARABAÑA' and 'JABON DE SALES DE CARABAÑA', including contact information for Hijos de R. J. Chávarri.

Advertisement for 'Balneario Termas Pallarés' in Alhama de Aragón, listing amenities and prices.